



GOSSIP

25 AÑOS DE SU ASESINATO
Selena sigue siendo la Reina del Tex-Mex
 El legado de la intérprete de *Bidi bidi bom bom* y *Como la flor* se mantiene intacto, sus canciones han sido reversionadas por decenas de cantantes, que así le rinden homenaje



EN SU PRIMER DÍA
Truenan la página de créditos de la capital

La oferta del gobierno de la ciudad de entregar créditos a microempresarios se vio ensombrecida ante el colapso que tuvo el servidor, cuando recibió 80 solicitudes por minuto. **Pág. 21**

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 31 DE MARZO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,640 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

ESCRIBEN

Geovanna Bañuelos **Pág. 16**
 Paul Krugman **Pág. 19**
 Hugo Sánchez **ESTO**

TRES DISPAROS
Asesinan a reportera del Diario de Xalapa

XALAPA, Veracruz. Luego de varias horas de luchar por su vida en un hospital, tras sufrir un atentado en su contra, ayer por la noche falleció la periodista María Elena Ferral. Le dispararon en ocho ocasiones a plena luz del día en el centro de Papantla y tres tiros la hirieron. A lo largo de su trayectoria periodística, la reportera de la Organización Editorial Mexicana se dedicó a hacer públicos actos de corrupción y anomalías que ocurren en el Estado y sus alrededores. **Pág. 29**



DANIEL HIDALGO

Covid-19
ALERTA MUNDIAL

Un mes hacinados

En la Ciudad de México, donde se prevé que ocurra el golpe más fuerte de la pandemia, se sobrevive en hacinamiento: conviven casi seis mil habitantes por kilómetro cuadrado.

LAS EMPRESAS NO PUEDEN RETENER NI RECORTAR SALARIOS

Declararán emergencia sanitaria por Covid-19

NURIT MARTÍNEZ CARBALLO

Ordenan suspensión inmediata de todas las actividades no esenciales hasta el 30 de abril

México declaró la emergencia sanitaria nacional por causa de fuerza mayor y extendió la suspensión de actividades no esenciales y el resguardo domiciliario hasta el 30 de abril.

"No estimamos, por lo que hemos vivido estas semanas, que el sector privado dejase de participar o se opusiese a estas medidas", dijo el titular de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard.

A una semana del inicio de la Jornada Nacional Sana Distancia, en Palacio Nacional, el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) dijo que con fundamento en la Constitución se hace la declaratoria de emergencia sanitaria, luego de aumentar el número de casos de la enfermedad grave. "No tengan miedo", dijo en su oportunidad el Secretario de Salud, Jorge Alcocer.

El subsecretario de Prevención y Protección a la Salud, Hugo López-Gatell informó que hasta ayer por la noche había mil 94 casos confirmados y 28 defunciones, ocho personas más que el domingo.

Durante el informe diario de la Secretaría de Salud sobre el coronavirus Covid-19 en México, se exhortó a los mexicanos a no realizar reuniones o congregaciones de más de 50 personas. Lavado frecuente de manos y medidas de sana distancia. Además, cumplir el resguardo domiciliario del 30 de marzo al 30 de abril.

Se ordena también la suspensión inmediata de actividades no esenciales en los sectores público y privado. No se les puede recortar o privar de su salario a los trabajadores este mes, aclaró Ebrard a *El Sol de México*: "Esta declaratoria es de emergencia sanitaria por causas de fuerza mayor, en ese caso la discusión legal no permite la aplicación del artículo (42 Bis. de la Ley Federal del Trabajo). Empresa que lo intente, se va a enfrentar en el proceso laboral, que va a perder, porque la ley es muy clara, además no les conviene a las empresas". **Págs. 4 y 17**

CORTESIA AYUNTAMIENTO DE BADIRAGUATO



"La señora nada más fue a saludar"

CULIACÁN, Sinaloa. "La señora nada más fue a saludar al Presidente, no sabíamos que había comida", dijo José Luis González Meza, abogado de la madre del *Chapo*, Consuelo Loera Pérez. Luego de que se filtró un video en donde se encuentran en Badiraguato y unas fotos en donde se ve al Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, en una taquiza. Comunicación Social del Ayuntamiento aclaró a este medio que la comida fue organizada por la alcaldesa del PRI, Lorena Pérez, no por la familia del narcotraficante preso en EU. **Pág. 7**

